

Lohn für den Tanz auf dem Erfolgskurs

Der Voerder Sportpreis des Monats ging an Nathalie Müller und Nicolai Heinen vom 1. Voerder TSC Rot-Weiß

Von Wolfgang Prokein

Nathalie Müller und Nicolai Heinen erhielten im Clubhaus des 1. Voerder Tanzsportclubs Rot-Weiß in einer Feierstunde für ihre herausragenden Erfolge und für ihr erfolgreiches Engagement im Latein-Turniertanz den mit 500 Euro dotierten Sportpreis des Monats September. Anwesend waren neben den offiziellen Gästen die Familienangehörigen der beiden Preisträger und Mitglieder des Vereins.

Vorgeschlagen wurde das Tanzpaar vom 1. Vorsitzenden des Vereins, Wilfried Neuhaus. Die Entscheidung fiel dem Vorstand nicht schwer, da sich der zunehmende Erfolgskurs des Turnierpaares in besonderer Weise über gute bis sehr gute Platzierungen in den regionalen

und überregionalen Tanzturnieren aufgrund disziplinierter und engagierter Trainingsarbeit abzeichnete. Dies bestätigt auch Trainerin Jeanette Seydich, ebenfalls erfolgreiche Turniertänzerin. „Besser ging es in diesem Jahr nicht“, kommentierte Seydich den Erfolg des Tanzpaares.

Spezielle Trainerstunden

Gerd Rademacher hob in seiner Laudatio die Erfolge der Preisträger des Monats in besonderer Weise hervor. In speziellen Trainerstunden mit ihrer Trainerin nahmen die beiden Preisträger jede Gelegenheit wahr, um in verschiedenen Choreographien Körperbewegungen und Atemtechnik zu trainieren. Zusätzlich trainierten Nathalie Müller und Nicolai Heinen noch Formations-tanz beim VfL Bochum. Ihren nicht



Der Voerder Sportpreis des Monats ging an Nathalie Mueller und Nicolai Heinen vom 1. Voerder Tanzsportclub Rot-Weiß.

FOTO: GERD HERMANN

gerade preiswerten Sport finanzieren Nathalie Müller und Nicolai Heinen neben Schule und Studium über Jobs. So steht Nathalie Müller

kurz vor ihrer Abiturprüfung und Nicolai Heinen ist voll eingebunden in sein Studium zum Vertriebsingenieur an der Ruhruniversität Bo-

chum.

Hier einige Erfolge des Tanzpaares: Juli 2016: Zweiter Platz bei den Dance-Arkaden, September 2016: Erster Platz beim Ruhrcup Bochum, vierter Platz bei der TNW-Landesmeisterschaft, Februar 2017: zweifache Sieger beim TNW-Pokal-Turnier in Neuss, April 2017: Sieger und Aufsteiger in die B-Klasse beim Turnier in Köln-Porz der Hauptgruppe C-Latein. Im selben Monat konnte das Paar neben Platz drei der Hauptgruppe B-Latein in Bochum zusätzlich respektable Platzierungen beim internationalen Turnier „Blaues Band an der Spree“ in Berlin ertanzen. Einen vorderen Platz erkämpften sich Nathalie Müller und Nicolai Heinen bei der Landesmeisterschaft in Aachen. Von 28 Tanzpaaren erreichten sie den 13. Platz.